
第二回海星高校同窓会本部役員会議（令和 4 年 4 月 28 日（木）） 
19:00～19:50 ニューポート 2F 

 

役員会議事録 

 
出席者  

水谷、佐々木、麻生、舘（司会進行）、藤盛、小林、澤田、樋口、高久、近藤、稲田  合計１１名 

    

会長挨拶 

・前回（第一回）は 12 月に開催された。 

・2 月に同窓会入会式があり、水谷・佐々木・高久の 3 名で出席した。 

・卒業式は出席を見送った。 

・校長が服部新校長となった。次回の同窓会本部役員会議では、前校長に挨拶をしていただく。 

・入学生は、中学部で 73 名（男子 51 名、女子 22 名）の 3 クラス、高等部で 349 名（男子 242 名、

女子 107 名）11 クラスとなった。 

・現在、新校舎は 2 階まで完成しており、12 月 23 日に竣工式の予定となっている。 

 

1.各委員会報告 

・広報委員会 

会報誌（上田委員長（欠）代：高久委員長）……1 月から少しずつ、海星祭・西田選手・机椅子・部

活のネタ・マスターズ優勝・新校長の紹介を整理し

ている。 

                      例年どおり、7 月に最終原稿を確認したい。 

HP  （岡田委員長（欠）代：高久委員長）……特になし。 

FB  （高久委員長）………………………………同窓会・新校舎・マスターズ優勝を掲載。 

・名簿委員会（平野委員長（欠）代：水谷会長）……名簿のチェックをしたい。 

・会計委員会（近藤委員長）……………………………前回に質問のあった総会費用の会場使用料の支出に対

して、回答。12 月 8 日以降の普通口座について説明。 

・事務局（金本事務局長（欠）代：水谷会長）………特になし。 

 

2.各特別委員会報告 

・年次役員特別委員会（佐々木委員長）…“同窓会だより”は、380 部が返送された。電話番号が記入さ

れていないなどもあり、平野委員長に名簿の整理をお願いしてい

る。増築にかかり、学校へ 60 周年時は“森ひでお”画伯による

風景画を寄贈しており、今回も風景画を寄贈する予定。                   

・在校生支援特別委員会（星の窓） 

（生川委員長（欠）代：水谷会長）……決算時と同じで出入金はない。 

・在校生支援特別委員会（バザー） 

（関委員長（欠）代：水谷会長）………海星祭の開催方法も変わりつつある。学校の状況

をみながら、何らかの関りを持っていきたい。 

・総会特別委員会（福井委員長（欠）代：水谷会長）……特になし。  

 

3.その他 

・同窓会ゴルフコンペ…水谷会長：松山名簿副委員長が津に引越ししたため、今後の開催方法を検討したい。 

                春コンペの中止の案内は発送しない。  

・次回の役員会…………7 月 27 日（水）19 時からニューポート 2Ｆで行いたい。 


